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Ao vigésimo sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois às 
quinze horas, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal de Esportes e 
Lazer, na Casa dos Conselhos, em assembleia convocada pelo então 
Presidente, Sr. Jorge Luiz Vieira, com os seguintes assuntos de pauta: 1) - 
Aprovação da ata anterior;  
2) – Posse dos Novos Conselheiros; 3) – Posse da Mesa Diretora; 4) - Assuntos 
Gerais. 
O Gerente de Políticas Públicas, Sr. André Fernandes iniciou a reunião 
cumprimentando e agradecendo a presença de todas as autoridades presentes: 
o vice – prefeito, Sr. Paulo Mustrangi, a Secretária - Chefe de Gabinete, Sra. 
Luciane Bomtempo e os demais secretários municipais. Foram chamados para 
compor a mesa diretora o Vice – Prefeito Sr. Paulo Mustrangi, o atual presidente 
Jorge Vieira, o Secretário de Esportes e também próximo presidente do 
Conselho, Sr. Rafael Simão e o Presidente da Câmara Municipal, Sr. Hingo 
Hammes. O presidente da Câmara Municipal, Sr. Hingo Hammes falou 
brevemente sobre sua trajetória no CMEL e que a Câmara se fará presente 
através de seus conselheiros, os vereadores Marcelo Ramos (Marcelo Chitão) 
como titular e o vereador Carlos da Costa Machado (Júnior Coruja). O atual 
presidente Jorge Vieira falou sobre sua história frente ao CMEL e agradeceu pela 
oportunidade. Foi dada a palavra ao novo presidente, o secretário de Esportes, 
Sr. Rafael Simão que agradeceu a presença de todos, agradeceu aos 
Secretários municipais presentes e à equipe da SEPJIL. Continuou explicando o 
porquê da ausência do Exmo. Sr. Prefeito, falou sobre o momento que a cidade 
viveu neste início de ano, sua missão frente ao Conselho e que ele estará de 
prontidão às solicitações que vierem. O próximo a falar foi o Vice – Prefeito, Sr. 
Paulo Mustrangi que falou sobre a importância de termos o Secretário Rafael 
Simão à frente do Conselho de Esportes, da função do esporte e lazer para a 
população petropolitana. Finalizou comentando sobre a importância de termos 
políticas públicas esportivas para a população. Após a fala das autoridades da 
Mesa Diretora, o presidente falou sobre a escolha da secretária do Conselho e 
que, caso não houvesse  a oposição de ninguém, a conselheira Merielle poderia 
permanecer enquanto secretária. Como não houve objeção, Merielle foi 
chamada para compor a mesa e teve início a posse dos novos conselheiros. Os 
novos conselheiros foram chamados de acordo com o segmento, titulares e 
suplentes assinaram o termo de posse. O presidente chamou os novos 
conselheiros para fazer uma foto final  e convidou a participarem do Cofffee 
Break que seria oferecido. O presidente Rafael Simão encerrou a reunião. Eu, 
Merielle Rodrigues, lavrei a presente ata e assinei em conjunto com o presidente 
do CMEL Rafael Simão. 
 
 


